

29. Mai 2020

Sparkasse HagenHerdecke unterstützt Vereine in der Corona-Krise mit 50.000 Euro - Spendenaktion läuft noch bis zum 15. Juni 2020

Abgesagte Kulturveranstaltungen, ausgefallene Feste, geschlossene Trainingshallen und verschobene Wettkämpfe – die Corona-Pandemie hat fast das komplette Vereinsleben zum Stillstand gebracht. Und so geht es bei vielen Vereinen sogar um die Existenz, sei es durch weggebrochene Einnahmen oder Investitionen in soziale Aktionen.

Um diesen Initiativen unter die Arme zu greifen, hatte die Sparkasse HagenHerdecke Mitte Mai diese Aktion gestartet und viele Vereine haben sich bereits beworben.

Bis zum 15. Juni 2020 kann noch jeder gemeinnützige Verein, der Kunde der Sparkasse und der aufgrund der Corona-Krise in finanzielle Probleme geraten ist oder dessen Mitglieder sich in der Krisensituation für andere engagieren, einen Spendenantrag stellen: einfach online unter [skhahe.de/vereinshilfe](https://www.skhahe.de/vereinshilfe). Hier sind auch alle weiteren Infos rund um die Aktion zusammen gestellt.